

TERMINE

SIERNDORF

Tischtennisturnier. Von 30. Jänner bis 1. Februar findet in der Sierndorfer Volksschulturnhalle wieder das Sierndorfer Tischtennis-Turnier statt. Unter dem Motto „Das etwas andere Ping-Pong Turnier“ laden der ASVÖ Niederösterreich und die Großgemeinde Sierndorf Spieler aller Klassen und jeden Alters zum vergnüglichen Wettstreit ein. Infos und Anmeldung bei Turnierobmann Helmut Faltinger (02267/2558), Turnierleiter Markus Geineder (0699/14858098) oder Thomas Berger (0664/6170045).

ERNSTBRUNN

Mädchenfußball. Das Pendant zur Burschen Schülerliga, die Postliga Mädchenfußball, hatte kürzlich ihre konstituierende Sitzung. Im Frühjahr kämpfen 104 österreichische Schulen, um den Sieg in ihren Bundesländern, und anschließend um den Bundesmeister. Allein in Niederösterreich sind 43 Schulen mit dabei. Aus dem Bezirk Korneuburg leider nur eine einzige, nämlich die Ökō-Hauptschule Ernstbrunn.



Startschuß zur Postliga Mädchenfußball: Karl-Heinz Zöhler (Puma), Mag. Marc Zimmermann (Post), Eveline Leitner (BKA), Mag. Sonja Spindelhofer (Landesschulrat), MR-Mag. Ewald Bauer (BMUKK), Mag. Karin Glatt (BKA), Bgm. Johann Gartner (ÖFB) (vorne, v.l.), Mag. Karlheinz Piringner (Geschäftsführer), Franz Dewald (BMUKK), Erhard Förster (Post), Peter Kniewasser (BMUKK) und Martin Leirer (BMUKK).

FOTO: ZVG

TOTO GARANTIERT 3 WOCHEN LANG 100.000,- EURO FÜR DEN ZWÖLFER

Die „Garantie“ – eine hundertprozentig verbindliche Zusage, Gewissheit über den Eintritt eines Ereignisses, Gewähr, Zusicherung, wie auch immer. Toto Spielteilnehmer denken bei „Garantie“ nur an eine Zahl: an 100.000.

Toto führt in den Runden 4, 5 und 6 Garantierunden durch. Das bedeutet, dass im Zwölfer Gewinnpotpot mindestens 100.000,- Euro liegen. Toto dotiert den Zwölfer Gewinnrang der Runden 4 bis 6, also bis inklusive die Runde vom 7./8. Februar 2009, auf jeweils

100.000,- Euro auf. Dabei handelt es sich um eine garantierte Mindestsumme. Sollte durch Jackpot-Ereignisse die Zwölfer-Summe 100.000,- Euro überschreiten, so kommt selbstverständlich diese höhere Gewinnsumme zur Auszahlung.

Spielprogramm und Annahmeschluss für die Garantierunden sind u. a. im Internet unter www.win2day.at, im Teletext sowie in der in allen Annahmestellen aufliegenden Toto Vorschau nachzulesen.



Stockerauer Nachwuchs. Martin und Alex Wagner, Patrick Bücking, Adis Ahmedi, David Sandor, Hannes Obermann und Ilse Wimmer beim Basketballtraining in Stockerau. Bald wird es den ersten Vergleichskampf geben.

FOTO: ZVG

BASKETBALL / Jeden Freitag wird in der Turnhalle des Stockerauer Gymnasiums fleißig mit dem Ball trainiert.

Kooperation läuft bestens

Seit dem Herbst bietet die Sportunion Stockerau, in Kooperation mit den Korneuburger Basketballern ein Basketballtraining für Mädchen und Buben ab 10 Jahren an. Renaldo O'Neal und Juniorennationalspieler Hannes

Obermann trainieren den Stockerauer Nachwuchs jeden Freitag von 17 - 18.30 Uhr. In wenigen Wochen wird das erste Testspiel gegen den Korneuburger Basketballnachwuchs stattfinden.